

Bazar Ramadhan Ciawi Fair 2024 Tingkatkan Perekonomian Kerakyatan

Suferi - PAPARAZI.ID

Mar 25, 2024 - 11:50



Photo Istimewa

BOGOR - Senyum sumringah dirasakan para pengunjung Bazar Ramadhan Ciawi Fair 2024 yang digelar di lapangan Lorena Kelurahan Harjasari, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor. Selain bisa menikmati berbagai makanan hasil produk UMKM dan wahana permainan, pengunjung bisa berbelanja kebutuhan untuk perayaan Idul Fitri 1445 Hijiriah dengan harga murah.

Tak hanya pengunjung, kegiatan Bazar Ramadhan Ciawi Fair 2024 juga dirasakan manfaatnya oleh masyarakat di Kelurahan Harjasari khususnya RW07 dan RW08 karena telah menciptakan lapangan pekerjaan bagi warga yang tidak bekerja meskipun bersifat sementara.

" Perhelatan ini berlangsung setiap tahun, pada perayaan Idul Fitri 1445 Hijiriah tahun ini merupakan Bazar Ramadhan Ciawi Fair yang ke-13," ungkap Ketua RW08, Kelurahan Harjasari, Andri kepada wartawan Minggu (24/03/2024).

Lebih lanjut, Andri menambahkan, kegiatan bazar juga berdampak positif bagi pelaku UMKM di wilayah Harjasari dan sekitarnya. Artinya, kata dia lagi, ekonomi kerakyatan meningkat karena pendapatan mereka (pelaku UMKM,red) mengalami kenaikan hingga 50 persen.

" Selain yang berdagang di area bazar, sejumlah toko yang berada di sekitar Harjasari dan Ciawi pendapatannya mengalami peningkatan," imbuhnya.

Ditempat yang sama, Kordinator lapangan Bazar Ciawi Fair 2024, Asep Untung mengatakan, selain melibatkan warga sebagai pekerja di lokasi wahana dan penjaga stand, karang taruna ditingkat RT, RW hingga kelurahan juga terlibat dalam pengelolaan parkir agar situasi di lapangan bisa rapih dan lancar.

" Untuk pengelolaan parkir itu melibatkan karang taruna, mereka bergantian dalam mengaturnya. Hasil pendapatan parkir yang terkumpul, dibagikan secara merata. Artinya, ada pendapatan tambahan bagi mereka untuk perayaan Idul Fitri nanti," jelas Asep.

Lebih jauh, ia berharap agar kegiatan Bazar Ramadhan Ciawi Fair bisa terus digelar setiap tahunnya karena berdampak positif terhadap masyarakat Kelurahan Harjasari dan sekitarnya. Asep juga mengapresiasi pihak-pihak yang telah mendukung kegiatan tersebut hingga bisa terlaksana dengan baik dan lancar.

" Saya sangat mengapresiasi pihak-pihak yang telah mendukung kegiatan ini. Dampak positif jelas dirasakan oleh masyarakat secara luas, dan sejauh ini berjalan lancar karena pengelolaan yang baik," tandasnya. (RFS)